

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 08.12.2022

Öffentlicher Teil

TOP . Berichterstattung aus überregionalen Gremien

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Frau Soddemann führt aus, dass es eine Videokonferenz mit der Schulministerin gegeben habe, an welcher auch Hagen teilgenommen habe. Hier ging es vorrangig um das weitere Verfahren der Beschulung von Flüchtlingskindern. Es gibt jetzt eine Klausel zur Flexibilität, die bereits in Hagen angewandt wird. Zudem entwickelt das Ministerium derzeit ein Programm, welches Maßnahmen zur Lehrkräftegewinnung enthält.